

Par **mimi493**, le **14/09/2010** à **17:19**

Personne ne prétend que c'est facile. Devenir militaire c'est une vocation, un choix de vie, pas un emploi.

Mais, par exemple, pour la vie de famille, vous le saviez en signant votre engagement. Ne pas voir sa famille pendant 6 mois, c'est courant dans l'armée, tout comme faire la guerre, risquer sa vie, avoir des gardes, des astreintes, une durée de travail plus longue etc. Vous le saviez aussi en signant.

Quant aux problèmes de l'armée en terme d'effectifs, de financement, ce n'est pas nouveau non plus et vous avez quoi ? un contrat de 5 ans ? tout existait déjà il y a 5 ans.

Vous êtes adulte, vous ne ferez pas tout ce que vous voulez dans la vie, donc on prend sur soi et on attend que ça se termine en regrettant d'avoir ce CHOIX. ça ne sera surement pas la dernière fois où vous vous tromperez en faisant un choix.

Par **barée**, le **14/09/2010** à **17:43**

bin je ne me suis pas trompé j'ai appris des choses qui me serviront toute ma vie une camaraderie que je ne trouverai jamais ailleurs, mais simplement les deux premières années ont été superbes même un peu par la suite, mais aucun encouragement aucune récompense car sur je ne donne pas pour avoir en retour mais un minimum, enfin voilà si nos supérieurs seraient parfois un peu plus compréhensifs et donner leur ordre sans être vulgaire agressif ou voir provocateur, tous se passeraient mieux pour énormément de personnel de l'armée de terre ceci étant je parle de l'armée avec la fierté d'avoir servi les armes de la France durant ces 8 ans mais avec un gros poids dans mon cœur